
– Василий Анатольевич, 
расскажите, пожалуйста,  
об итогах работы в 2023 
году. Время сложное. Армянск 
стал городом, на который 
обращены взгляды многих. 
Это накладывает отпечаток 
на любую работу. Удалось ли 
решить задачи, поставленные в 
начале года?
– Действительно, год был сложным 

и напряженным. Однако системная 
работа администрации позволила 
достичь определенных результатов и 
решить поставленные задачи. 

 Пристальное внимание уделяли 
поддержанию в хорошем состоянии 
городского имущества, укреплению 
материально-технической базы уч-
реждений образования и культуры, 
продолжали обустройство обществен-
ных территорий и зон отдыха жителей 
Армянска, благоустройство дворовых 
территорий, ремонтировали дороги, 
устанавливали освещение. 

Большое внимание уделено са-
нитарному состоянию территории 
городского округа. В этом году стало 
больше территорий, на которых регу-
лярно проводилась уборка. Отмечу, 
что наводили порядок не только в 
центральной части города, но и на 
отдаленных участках, в частном сек-
торе и в селах. Я благодарен всем 
жителям, работникам предприятий 
жилищно-коммунальной сферы, что 
совместными усилиями мы продол-
жили осуществлять одну из главных 
наших задач  – создавать комфортные 
условия для жизни.

– Как проходит реализация 
Госпрограммы Республики Крым 
«Формирование современной 
городской среды» в Армянске? 
– Большой толчок в развитии со-

циальной инфраструктуры Крыма 
дал Национальный проект «Жилье и 
городская среда», в рамках которого 
действует Государственная программа 
«Формирование комфортной город-
ской среды». 

Город участвует во всех действу-
ющих программах федерального и 
республиканского уровней. Благодаря 
этому у нас сделано много преобра-
зований. Так, с 2017 года в Армянске 
благоустроено 12 общественных и  
26 дворовых территорий. Конечно, 
участие в них  предусматривает ак-
тивное вовлечение граждан. Только в 
этом году благодаря активности наших 
горожан благоустроена общественная 
территория возле МЖК. Она победи-
ла в онлайн-голосовании по отбору 
объектов благоустройства. Общее ко-
личество проголосовавших граждан –  
5860 человек, из них поддержали 
именно этот уголок Армянска 2454. 
Проект обустройства территории так-
же обсуждался с жителями города, 
и только после всех согласований, с 
учетом поступивших предложений и 
замечаний, мы приступили к работам.

Хочу отметить, что в каждую об-
щественную территорию, которая 
обустраивается в нашем муници-
пальном образовании, мы вносим 
что-то индивидуальное: фонтаны, 
арт-объекты в виде ротонды, статуэток 
героев мультфильмов и т. д. Так и на 
этой территории по просьбе нашей 
молодежи был установлен скейт-
парк, предназначенный для катания 
на скейтах, велосипедах, самокатах. 
Таким образом, у жителей появилась 
новая благоустроенная территория 
для полноценного отдыха и досуга.

В этом году преобразилась дворо-
вая территория в микрорайоне им. Ген. 
Корявко, 22, где заменено покрытие 

пешеходных тротуаров и сделаны 
новые пешеходные дорожки, системы 
наружного освещения, установлены 
скамейки и урны.

По фонду капитального ремонта: вы-
полнен ремонт кровли в трех домах –  
мкр-н им. Генерала Васильева, д. 3, 
Корявко, д. 22, ул. Иванищева д. 2; фа-
сад – мкр-н им. Генерала Корявко, д. 10.

– Армянск действительно 
преображается из года в 
год. Появляются новые 
общественные пространства. 
Скажите, пожалуйста, 
ожидаются ли еще какие-либо 
улучшения?
– Конечно. В этом году прошло голо-

сование по выбору общественной тер-
ритории, которую планируем благо- 
устроить в следующем году. При этом 
активность наших жителей растет из 
года в год. В этом году общее количе-
ство проголосовавших – 8980 человек, 
за победившую в онлайн-голосовании 
территорию, сквер «Малыш», – 3950 
человек. Администрация подготови-
ла необходимый пакет документов, 
подала заявки в министерство ЖКХ 
на финансирование работ по благо-
устройству этого объекта. Дизайн- 
проект также согласован с жителями 
города. Там появится современная 
качественная тротуарная плитка, уста-
новят малые архитектурные формы 
(скамейки, урны), арт-объект, органи-
зуют освещение.

Кроме того, планируется благо- 
устройство дворовых территорий в 
домах 23 и 24 микрорайона им. Гене-
рала Корявко.

Благодарю всех жителей, приняв-
ших активное участие в голосованиях 
по выбору территорий для благоу-
стройства, в обсуждении концепции 
развития города, предлагающих ин-

тересные идеи. Это очень помогает и 
вдохновляет.

– Людей всегда интересуют 
главные составляющие 
комфортной жизни: свет, 
вода. Какие проекты удалось 
реализовать в 2023 году по этим 
направлениям?
– В этом году проведена большая 

работа по освещению территории 
нашего муниципального образования. 
Восстановлено уличное освещение на 
шести улицах города и сел: от ул. Ива-
нищева к ул. Железнодорожной, ул. 
Иванова, Садовая, Железнодорожная, 
в селе Суворово – ул. Октябрьская, в 
селе Перекоп – ул. Кантемировская. 
Проложено 3345 м магистральных 
воздушных линий электропередач и 
их ответвлений. Установлен 131 све-
тильник. Работы в этом направлении 
продолжатся и в 2024 году. 

Что касается водоснабжения, в этом 
году продолжены работы по замене 
сетей водоснабжения. Благодаря си-
стемной работе на протяжении двух 
лет мы не вводим график подачи 
воды. Количество жалоб на отсутствие 
давления воды уменьшилось. Кроме 
того, в этом году начались работы по 
замене хозпитьевого водопровода 
протяженностью 10 км от Исходнен-
ского водозабора до Перекопского 
вала, которые продолжатся в 2024 
году. Это улучшит водоснабжение во 
всем городском округе. Отмечу, что 
активы МУП «Армянскводоканал» пе-
реданы в собственность Республики 
Крым. С 16 ноября услуги водоснабже-
ния и водоотведения у нас оказывает 
ГУП РК «Вода Крыма».

– Нельзя забывать  
и о дорогах. Люди обращают 
внимание на каждую новую 
яму. Как вы считаете, когда 
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Армянск – самый северный город 
полуострова. После начала СВО  
к нему приковано особое 
внимание – он граничит 
с Херсонской областью. 
«Губернские вести» поговорили  
с главой администрации Армянска 
Василием Телиженко, чтобы 
узнать, как прожил город 2023 год 
и что его ждет в 2024-м.

«Расслабляться 
некогда»



удастся привести все дороги 
в городе и его окрестностях в 
нормативное состояние? Что 
делается для этого?
– Я уже не раз в своих интервью рас-

сказывал, каким образом решается во-
прос с ремонтом дорог. Повторю, что 
в соответствии с Законом Республики 
Крым № 122-ЗРК/2020 полномочия 
по ремонтам автомобильных дорог 
переданы от органов местного само-
управления (администрации города 
Армянска) уполномоченному органу 
государственной власти Республики 
Крым (Министерству транспорта Ре-
спублики Крым).

 В полномочиях администрации 
города оставлена подача предложе-
ний на согласование перечня дорог, 
подлежащих ремонту, без права 
вмешательства в объемы требуемых 
работ и количество средств финан-
сирования. Согласовывает данный 
перечень уполномоченный орган. 
При подаче предложений учитывается 
социальная значимость автомобиль-
ной дороги (обеспечивает ли та или 
иная автомобильная дорога доступ 
к детским учреждениям (школы, 
детские сады и т. д.), объектам здра-
воохранения (больницы, ФАПы и  
т. д.), объектам культуры (библиотеки, 
дворцы культуры и т. д.), объектам 
массового посещения, загруженность 
автомобильной дороги (отношение 
фактической интенсивности движе-
ния, приведенной к ее пропускной 
способности (максимальному коли-
честву автомобилей, которое может 
пропустить данный участок дороги в 
единицу времени), актуальное состо-
яние дорожного покрытия. Указанный 
выше перечень формируется админи-
страцией ежегодно. 

За 2017–2023 годы отремонтирова-
но 28 участков дорог, в том числе пять 
дорог в этом году: ул. Степная, Пере-
копская (участок), Беседина, Сопина, 
Театральная в с. Перекоп.

С 2022 года в городе начали грейди-
рование автомобильных дорог. В этом 
году произведено грейдирование (с 
добавлением щебня) 31 автомобиль-
ной дороги (щебеночно-гравийных). 
Работа будет продолжена. 

Также Служба автомобильных 
дорог (в рамках переданных полно-
мочий) планирует провести ремонт 
двух дорог: ул. Октябрьская в селе 
Суворово; ул. Садовая в Армянске. 

Необходимые документы адми-

нистрация города уже направила в 
профильное министерство. 

– Всегда актуальны 
вопросы образования. Какие 
мероприятия проводятся 
в Армянске по улучшению 
материально-технической базы 
образовательных учреждений?
– Сфера образования на особом 

контроле. Главное для нас – создать 
безопасные и комфортные условия 
для обучения детей. Мы всегда уде-
ляли внимание этому направлению, 
2023 год не стал исключением. На 
развитие данной сферы выделено 
более 59 млн руб. из всех источников 
финансирования.

Выполнен капитальный ремонт 
кровли в школе № 4. Завершает-
ся установка ограждения в школе  
№ 2. Начаты работы по капитальному 
ремонту фасада в школе № 2. Надо 
отметить, что этот контракт заключен 
на два года, и работы завершатся до  
1 июля 2024 года.

На контроле вопросы пожарной 

и антитеррористичекой безопасно-
сти образовательных учреждений.  
В этом году установлены системы ви-
деонаблюдения в школе № 1, школе 
№ 2 и ДЮСШ. Завершены работы по 
установке противопожарных дверей 
во всех учреждениях. Разработаны че-
тыре проектно-сметных документации 
для монтажа систем оповещения при 
чрезвычайной ситуации. 

 Мы планируем продолжить рабо-
ты и в следующем году. В республи-
канскую адресную инвестиционную 
программу включены средства на 
замену окон в детском саду «Аленуш-
ка»,  предусмотрено финансирование 
многофункциональной спортивной 
площадки в школе № 2.

Наше градообразующее предпри-
ятие ООО «Титановые Инвестиции» 
помогло разработать проектно-смет-
ную документацию на капитальный 
ремонт школы № 4, что позволило Ар-
мянску принять участие в конкурсном 
отборе на предоставление субсидий 
из федерального бюджета. 

Для улучшения материально-тех-
нической базы учреждений школы 
города продолжают участвовать в на-
циональном проекте «Образование». 
В рамках проекта создан еще один 
центр естественно-научного обра-
зования «Точка роста» в школе № 3.  
В рамках проекта «Цифровая образо-
вательная среда» школа № 4 получила 
компьютерную технику. Ранее в этом 
проекте принимали участие школы  
№ 1, № 2 и № 3. 

 На постоянном контроле организа-
ция питания в школах и детских садах. 
В этом году были выделены средства 
на закупку технологического обору-
дования (для школ № 2, 4, 7 и детских 
садов № 3 и № 5). Все учащиеся началь-
ной школы (более 1100 детей) полу-
чают бесплатное горячее питание за 
счет средств федерального бюджета. 

 Дети льготных категорий – 670 
детей (дети из многодетных и ма-
лообеспеченных семей, из семей 
участников СВО, дети, имеющие статус 
ОВЗ, дети-сироты, дети, лишенные 
родительского попечения) получают 
бесплатное горячее двухразовое пита-
ние за счет средств местного бюджета. 
Стоимость питания составляет 143,65 
руб. С 1 января 2024 года мы увеличи-
ваем этот показатель до 170,71 руб.

Вообще, если говорить о ситуации 
в отрасли, хочу сказать, что все уч-
реждения образования работают ста-
бильно и добиваются определенных 
результатов.

В 2023–2024 учебном году детские 
сады города посещают 1100 детей, из 
них 225 в возрасте до трех лет. Созда-
ны все условия для их всестороннего 
развития. Воспитанники принимают 
активное участие во всех конкурсах. 

 К слову, в 2023 году проводился 
мониторинг деятельности дошколь-
ных учреждений в Республике Крым. 
Детские сады города заняли пятое ме-
сто в рейтинге качества дошкольного 
образования Крыма.

В школах у нас обучается 2601 
ребенок. Ежегодно пять одаренных 
детей из числа учащихся, по одному из 
каждой школы, получают стипендию 
Государственного совета Республики 
Крым.

 Для ранней профориентации 
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школьников в школе-гимназии № 3 ре-
ализуем проект «Курчатовский класс», 
в школе № 1 работают кадетские 
классы, в школе № 4 реализуется со-
вместный проект с Армянским коллед-
жем химической промышленности –  
колледж-класс, где учащиеся могут 
ознакомиться с профессией до посту-
пления в среднее профессиональное 
учреждение. 

Отмечу, что наши школьники ста-
новятся призерами и победителями 
многих образовательных конкурсов: 
«Я исследователь», «Шаг в науку», 
«Малая академия наук» и др. 

 Выпускники школ показывают хо-
рошие результаты на ЕГЭ. Мы можем 
гордиться тем, что в этом году выпуск-
ница школы № 4 сдала экзамены по 
литературе на 100 баллов. 

Большое внимание уделяется вос-
питательной работе. Во всех школах 
созданы комнаты детских инициатив. 
В штатное расписание введена долж-
ность советника по воспитанию. Эта 
работа позволяет привлечь детей к 
участию в работе общественных дви-
жений «Движение Первых», «Орлята 
России». В каждой школе созданы 
школьные музеи, спортивные клубы. 
По результатам участия в конкурсах 
есть достижения: третье место во  
Всероссийском конкурсе «Лучший 
гид» – школа № 1; спортивные клубы 
школы № 1 и школы № 4 стали победи-
телем и призером в Республиканском 
конкурсе «Лучший спортивный клуб»; 
юнармейцы школы-гимназии № 3 вы-
играли в конкурсе «Лучший Пост № 1». 

Радует, что в кружках и секциях 
занимаются более 80 % детей город-
ского округа. В ДЮСШ числятся более 
600 детей, в ЦДЮТ – около 1000 детей. 
Кстати, наша детско-юношеская спор-
тивная школа стала победителем в 
республиканском конкурсе «Лучшая 
организация дополнительного обра-
зования физкультурно-спортивной 
направленности». 

Хочу отметить и педагогов. Самые 
яркие и значимые победы в этом году:

– в число победителей конкурса на 
присуждение премий лучшим учите-
лям за достижения в педагогической 
деятельности вошли Жанна Пивторак, 
учитель русского языка и литературы 
школы № 1, и Александра Вуколова, 
учитель русского языка и литературы 
школы № 2;

– республиканский этап Всероссий-
ского конкурса профессионального 
мастерства «Сердце отдаю детям»: по-
бедитель – Наталья Билетникова, пе-
дагог дополнительного образования 
ЦДЮТ, а призерами стали педагоги 
дополнительного образования ЦДЮТ 
Вероника Якубенко и Анастасия Беля-
ева. Победитель регионального этапа 
Всероссийского конкурса профессио-
нального мастерства среди педагоги-

ческих работников, осуществляющих 
обучение детей по дополнительным 
общеобразовательным программам в 
области физической культуры и спор-
та, – Сергей Козин, тренер-преподава-
тель ДЮСШ. Победитель республикан-
ского этапа Всероссийского конкурса в 
области педагогики, воспитания и ра-
боты с детьми и молодежью до 20 лет 
«За нравственный подвиг учителя» –  
Екатерина Мельник, педагог дополни-
тельного образования ЦДЮТ.

Конкурсы педагогического мастер-
ства продолжаются. Мы уверены, что 
у нас еще будут победители и призеры 
среди учителей.

– Тенденция к здоровому образу 
жизни очень актуальна. 
Многие активно занимаются 
на площадках воркаута. Что 
делается в этом направлении?
– У нас работает муниципальная 

программа «Развитие физической 
культуры и спорта в муниципальном 
образовании городской округ Армянск 
Республики Крым». С 2017 года в 
городе установлено 11 плоскостных 
спортивных площадок в шаговой 
доступности для подготовки сдачи 
норм ГТО.

Центр тестирования ГТО Армянска 
проводит работу по приему норм ГТО. 
В этом году 553 человека выполни-
ли нормативы на золотые знаки, на 
серебряный знак – 209 человек, на 
бронзовый – 82 человека. По итогам 
2022 года и двух кварталов 2023 года 
муниципальный Центр тестирования 
при МБОУ ДО «ДЮСШ» занимает пер-
вое место среди муниципальных цен-
тров тестирования Республики Крым.

В 2023 году администрацией города 
проведено 46 соревнований среди 
детей и взрослых: Кубок и первенство 
города по волейболу, стрит-болу, фут-
болу, мини-футболу, легкой атлетике, 
дзюдо, самбо, плаванию, спортивной 
аэробике, спартакиада для молодых 
семей. 

В спортивных залах МБОУ ДЮСШ 
города в вечернее время организова-
ны занятия для рабочих, служащих, 
учащейся и студенческой молодежи, 
жителей города по волейболу, футбо-
лу, плаванию.

– Армянск неразрывно 
связан с историей Великой 
Отечественной войны. Великой 
Победе в городе посвящено 
множество памятников, и 
видно, что за ними ухаживают. 
Какие еще работы проводятся 
по сохранению исторической 
памяти?
– В нашем небольшом городском 

округе размещено более 40 памятных 
объектов. 15 из них считаются объек-
тами культурного наследия республи-
канского значения, есть 18 воинских 

захоронений. Жители уважительно 
относятся к каждому такому месту. 
Причем это характерно и для тех, кто 
в возрасте, и для молодежи.

В период памятных дат прово-
дятся мероприятия по благоустрой-
ству памятников. За счет средств 
муниципального, республиканского 
и федерального бюджетов в период 
2020–2023 годов отремонтированы 
пять объектов и еще по двум объек-
там разработана проектно-сметная 
документация (Братская могила крас-
ноармейцев и советских воинов на 
Перекопском валу и Братская могила 
советских воинов, расположенная в 
районе 15-го дома микрорайона им. 
Генерала Корявко). Ожидаем финан-
сирование.

В учреждениях образования и куль-
туры ведется информационно-просве-
тительская и патриотическая работа. 
Это помогает воспитывать молодежь 
в уважении к подвигу героев и изучать 
историю родного края. 

– Как вы оцениваете принятый 
в декабре 2023 года бюджет 
города? 
– Все мы знаем, что благополучие 

города и улучшение качества жизни 
горожан напрямую зависят от уровня 
бюджетной обеспеченности, напол-
няемости и эффективности расходо-
вания бюджетных средств. 

Бюджет городского округа Армянск 
является бюджетом моногорода, 
где основным бюджетообразующим 
предприятием выступает Армянский 
Филиал ООО «Титановые Инвести-
ции». Удельный вес поступлений от 
этого предприятия в общем объеме 
налоговых и неналоговых доходов 
бюджета составляет более 50 %.

Несмотря на то что бюджет город-
ского округа является высокодотаци-
онным, в нем сохранена социальная 
направленность – в полном объеме 
предусмотрены ассигнования на вы-
плату заработной платы и начислений 
на нее, коммунальные услуги и энер-
гоносители, продукты питания, соци-
альные выплаты, горюче-смазочные 
материалы, расходы на софинансиро-
вание выделяемых субсидий бюджету 
городского округа.

– Недавно проходило 
совещание с руководством 
ГУП РК «Крымтроллейбус». 
Планировалось рассмотреть 
вопрос о возможности 
муниципальных перевозок. 
Удалось ли продвинуться в этом 
вопросе?
– Действительно, мы проводили 

совещания с руководством ГУП РК 
«Крымтроллейбус», в результате ко-
торых достигли определенных догово-
ренностей. С 20 декабря организована 
перевозка пассажиров комфортабель-

ными автобусами, предоставленными 
ГУП РК «Крымтроллейбус». Учитывая 
пожелания наших жителей, за счет 
увеличения количества транспортных 
средств сократятся временные про-
межутки между рейсами и улучшится 
качество предоставляемых услуг.

– Какие ожидания от 2024 года? 
Как вы думаете, каким этот год 
будет для Армянска?
– Главные задачи, которые я ставлю 

перед собой и перед администрацией 
города, – продолжить выполнение 
программы социально-экономическо-
го развития городского округа, обе-
спечить участие во всех национальных 
проектах, гарантировать стабильную 
работу учреждений, предприятий 
и организаций. Мы будем и дальше 
благоустраивать территории муници-
пального образования.  

Расслабляться не приходится. Сра-
зу после празднования Нового года 
приступим к выполнению намеченных 
на следующий год планов. Надеемся, 
что в следующем году совместно с 
жителями городского округа, депутат-
ским корпусом мы сможем достигнуть 
целей, которые ставим. 

– Как вы планируете встречать 
Новый год?
– Новый год буду встречать в кругу 

родных и близких. 
– Что бы вы хотели пожелать 
жителям Армянска и всем 
крымчанам?
– Подводя итоги года, хочу от всего 

сердца поблагодарить всех жителей 
нашего городского округа за еже-
дневный созидательный труд, иници-
ативность и целеустремленность. Все 
достижения города – результат наших 
общих стараний и упорного труда. 
Каждый из жителей Армянска день 
за днем меняет наш город и делает 
его лучше.

Мы стоим на пороге больших пе-
ремен. Это нужно осознать и принять. 

Пусть наступающий год 
станет временем новых 
возможностей и достижений, 
годом, наполненным добрыми 
делами! Пусть он продолжит 
все позитивные начинания и 
достижения! 
Желаю всем жителям Армянска 
и крымчанам крепкого здоровья, 
счастья, стабильности и 
уверенности в завтрашнем дне, 
оптимизма. Пусть исполнятся 
ваши самые заветные желания, 
а наступающий год будет 
успешным и благополучным! 
С наступающим Новым, 2024 
годом!
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НоваяНоваяСЕВЕРНАЯСЕВЕРНАЯ ТАВРИДА ТАВРИДА

Администрация города Армянска информирует 
жителей и гостей города о том, что с 20 декабря 2023 
года внесены изменения в расписание движения 
общественного транспорта по всем маршрутам, а также 
в пути следования автобуса по маршруту № 7 «Армянск 
– Волошино»:

Маршрут №7 Маршрут следования
Волошино – ЦГБ
(и в обратном 
направлении)

Волошино – ЗАГС – ул. Степная – Школа-лицей № 2  
– Школа искусств – ул. Железнодорожная,1 – Центр 
занятости – Социальный фонд России – ЦГБ

ЦГБ – Корявко, 
31а
(и в обратном 
направлении)

ЦГБ – Социальный фонд России – Центр соци-
альной реабилитации несовершеннолетних –  
ж/д вокзал – Парк Победы – Школа-лицей № 2 – 
ул. Таврическая – мкр-н Корявко, 31а

Перевозки по муниципальным маршрутам с 20.12.2023 
осуществляет ГУП РК «Крымтроллейбус». 
Телефон горячей линии ГУП РК «Крымтроллейбус»:  
+7 (978) 838-54-32 
Сайт: www.crimeatroll.ru

А

РАСПИСАНИЕ ДВИЖЕНИЯ 
МАРШРУТНЫХ АВТОБУСОВ ПО МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ОБРАЗОВАНИЮ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ АРМЯНСК А
Организатор пассажирских перевозок: +7 (36567) 2-00-49
Перевозчик ГУП «Крымтроллейбус»: +7 (978) 838-54-32

№ МАРШ-
РУТА МАРШРУТ ДНИ ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ ОТ КОНЕЧНОГО 

ПУНКТА НАЗНАЧЕНИЯ

1

г. Армянск –
 с. Перекоп

БУД. 07:05, 07:35, 08:05, 09:30, 10:30, 11:30, 
13:00,  14:30, 15:30,17:00, 18:00

ВЫХ. 07:05, 08:00, 09:30, 10:30, 11:30, 13:00, 
14:30, 17:00, 18:00

с. Перекоп – 
г. Армянск

БУД. 07:20,07:50, 08:20, 09:45, 10:45, 11:45, 
13:15, 14:45, 15:45, 17:15, 18:15

ВЫХ. 07:20, 08:20, 09:45, 10:45, 11:45, 13:15, 
14:45, 17:15, 18:15

№ МАРШ-
РУТА МАРШРУТ ДНИ ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ ОТ КОНЕЧНОГО 

ПУНКТА НАЗНАЧЕНИЯ

2

г. Армянск –
с. Суворово 

БУД.
06:45, 07:20, 08:00, 08:35, 09:15, 10:45, 
11:35, 12:15, 13:40, 14:20, 15:15, 16:15, 
16:45, 17:20, 18:05

ВЫХ. 07:00, 07:40, 08:20, 09:00, 09:40, 11:00, 
11:40, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00, 18:00

с. Суворово –
г.  Армянск

БУД.
07:05, 07:40, 08:20, 08:55, 09:40, 11:10, 
11:55,    12:35, 14:00, 14:40, 15:45, 16:30, 
17:00, 17:45, 18:30,

ВЫХ.
06:45, 07:20, 08:00, 08:35, 09:15, 10:45, 
11:35, 12:15, 13:40, 14:20, 15:15, 16:15, 
16:45, 17:20, 18:05

№ МАРШ-
РУТА МАРШРУТ ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЯ ОТ КОНЕЧНОГО ПУНКТА 

НАЗНАЧЕНИЯ

7

с .Волошино –
ЦГБ 07:05, 14:35, 17:15

мкр-н Корявко, 
31а – ЦГБ 07:30,  08:25, 09:30, 11:30, 12:30, 13:20, 16:00

ЦГБ – мкр-н 
Корявко, 31а 07:55,  09:00, 11:00, 12:05, 12:55, 13:45, 16:25, 

ЦГБ –
с. Волошино 14:10, 16:50

Отметили День памяти Великого Святого

Глава администрации Василий Телиженко 
встретился с ребятами из Армянска, которые 
приняли участие в конкурсе «ПРЕГРАД 
НЕТ», проходившем под патронатом Главы 
Республики Крым Сергея Аксенова.  
Он отметил юных представителей Армянска 
за силу духа и стойкость в преодолении всех 
преград, стоящих на жизненном пути. 

Василий Телиженко вручил ребятам награды за 
их отличные достижения, которые вдохновят свер-
стников на новые свершения.

Ждём остановочные 
павильоны

За отличные достижения

«Гордимся патриотичной молодёжью»

Воспитанники  
образовательных учреждений 
Армянска совместно с родителями 
и сотрудниками приняли активное 
участие в муниципальной 
патриотической акции «Новый 
год вместе», организованной 
администрацией города.

Мероприятие направлено на под-
держку военнослужащих, участвующих в 
специальной военной операции. Ребята 
подготовили новогодние поделки, сладо-
сти и письма для наших солдат. 

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ  
И ГОСТИ АРМЯНСКА!

От всей души поздравляем вас с наступающим Новым, 2024 
годом и Рождеством Христовым!

Новый год – это особенный праздник. Он всегда несет в себе 
надежду на лучшее, надежду на хорошие перемены.

Уходящий год был непростым и наполнен плодотворным 
трудом. Вместе мы достойно преодолели все трудности и спра-
вились с поставленными задачами.

Благодарим всех жителей городского округа за труд и бес-
ценный вклад в развитие города.

Пусть в наступающем 2024 году будет как можно больше 
светлых и радостных дней, будут решены самые трудные про-
блемы и сбудутся самые смелые мечты и заветные желания.   
Пусть наступающий Новый год сопутствует дальнейшим успехам 
и достижениям. 

Дорогие земляки!
Пусть ваш дом наполняется теплом и уютом, а сердце – лю-

бовью и радостью. Пусть всегда с вами будут теплота и забота 
ваших родных и близких, их поддержка и мудрый совет!

Желаем всем крепкого здоровья, благополучия и удачи во 
всех начинаниях.

С уважением, 
Игорь НИЖНИК, глава муниципального образования – 

председатель Армянского городского совета  
Василий ТЕЛИЖЕНКО,

глава администрации города Армянска 

19 декабря в Свято-Никольском храме 
в Армянске престольный праздник. 
В Божественной литургии совместно 
с прихожанами приняли участие 
глава муниципального образования – 
председатель Армянского городского 
совета Игорь Нижник и глава 
администрации Армянска Василий 
Телиженко.   

В этот же день вместе с депутатом Государ-
ственного Совета Республики Крым Петром 
Зайцевым они посетили Армянский межре-
гиональный социально-реабилитационный 
центр для несовершеннолетних. 

Ребят поздравили со светлым праздником 
и вручили сладкие подарки.

– Святитель Николай был примером бла-

готворительности и заботы о нуждающихся, 
и его пример вдохновляет нас на добрые 
поступки. Этот день напоминает нам о важ-
ности милосердия, доброты и сострадания,– 
отметил Василий Телиженко.

12 декабря, в День Конституции, 
глава муниципального образования – 
председатель Армянского городского 
совета Игорь Нижник вместе с 
председателем территориальной 
избирательной комиссии города 
Армянска Аллой Глабец вручили 
активистам «Движения первых» 
паспорта граждан Российской 
Федерации.

– Гордимся нашей активной и патриотич-
ной молодёжью! От души поздравляю ребят 
с этим важным событием! Желаю всегда 
добиваться поставленных целей и помнить, 

что мы – представители великого многонаци-
онального российского народа, – подчеркнул 
Игорь Нижник.

В Армянске приступили к установке 
новых остановочных павильонов  
на улице Гайдара.

В ближайшее время две новые остановки 
«Центр занятости» и «Реабилитационный 
центр для несовершеннолетних» появятся 
в городе. Они не только улучшат общий вид 
улицы, но и обеспечат комфортное ожидание 
общественного транспорта.

От детей – фронту
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